

Auf Nachfrage von Ratsherren Radestock erläutert Herr 1. Stadtrat Hillgruber, die Fachhochschule Kiel habe ein klares Bekenntnis der Stadt Neumünster zur kostenfreien Bereitstellung der notwendigen Räumlichkeiten für eine Ansiedlung von Gesundheitsstudiengängen in Neumünster gewünscht. Die seitens der Ratsversammlung bereits beschlossene Finanzierung einer Professur sei daher nicht Gegenstand des Letter of Intent.

Auf Nachfrage von Ratsherrn Griese erläutert Herr Oberbürgermeister Bergmann, die Frage wo und zu welchen Konditionen Wohnraum geschaffen werden müsse, sei zu einem späteren Zeitpunkt, wenn Neumünster Hochschulstandort werde, zu klären.